

Sanna J. (19 avril 2014). Sortie à l'Aven Souchon. Infos GSBM

Notre petit tour, avec Henri, à l'aven Souchon s'est bien passé.

Nous avons placé 1 bout de corde à l'escalade, pour que ce soit + sécurit les prochaines fois. Henri a planté 1 spit (efficacement placé) et nous avons laissé du matos perso et 1 bout de corde déclassé. 2 plaquettes (perso) ont été laissées sur 2 goujons orphelins, ceci pour éviter de déshabiller à chaque fois 2 plaquettes.

Petite révision sur les nœuds, diverses infos sur des principes de prévoyances (notamment coup d'œil en arrière sur le fractionnement après l'avoir passé !).

Nous n'avons pu atteindre le bas du réseau de la diaclase blanche car j'avais oublié une corde de 15m pour arriver à la partie la + concrétonnée, mais ça n'est que partie remise, l'aven ne bougera pas lui, nous si...